

TENDENCIAS

# Esto fue lo que le dijo Scarlett a su marido: porque ya no lo soporta y quiere que sus vidas se dividan

El Ciudadano · 11 de marzo de 2017

---



Scarlett Johansson le solicitó el divorcio al francés Romain Dauriac  
Scarlett Johansson le solicitó el divorcio al francés Romain Dauriac

La estrella estadounidense Scarlett Johansson le solicitó el divorcio a su marido, el periodista francés Romain Dauriac, y está pidiendo la custodia de su hija, Rose Dorothy, de tres años, según informó *The New York Post*.

Johansson presentó los documentos de divorcio en Nueva York el martes. Ahora la actriz, de 32 años, se enfrenta a una dura batalla legal por la custodia de la niña. Su ex pareja quiere que la niña viva con él en París.

 Scarlett Johansson y Romain Dauriac estuvieron casados dos años (Getty)

Scarlett Johansson y Romain Dauriac estuvieron casados dos años (Getty)

Según el defensor legal de Dauriac, Harold Mayerson, el todavía marido de la actriz quiere conseguir la custodia de Rose Dorothy Dauriac, a fin de llevársela a vivir con él a Francia, para que la madre la pueda ver periódicamente, teniendo en cuenta que «hace muchos viajes».

«Va a ser un caso muy interesante y complejo», expresó el abogado de Dauriac en declaraciones que recoge el diario neoyorquino.

La protagonista de *The Avengers* y Dauriac se casaron en secreto en 2014, en los Estados Unidos, después de que Johansson diera a luz a Rose.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)